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もうすぐ運動会！ 

運動会が目前にせまってきました。 

各学年の練習も、日に日に熱を帯びてきています。 

今年は天候不順の日が多いため、なかなか運動場で練習する

ことができません。 

そのような中ですが、どの学年の子どもたちも、集中力を持っ

て、一所懸命練習に励み、日々成長を目の当たりにしています。 

こんなときに気をつけていただきたいのが、怪我です。 

先日、下校途中に転倒して怪我をしてしまった子がいます。その子は、残念ながら、運動会本番に

影響が出てしまいそうです。 

さらに、お昼と夜の寒暖差が大きくなっています。風邪をひいてしまう危険性も高くなっています。 

ご家庭でも、怪我と体調管理にご注意いただきますようよろしくお願いします。 

 

あいさつ大好き金山小学校！ 

今年度、児童会では、「笑顔あふれる金山小学校」を

つくっていくために、みんなで話し合い、2つの具体

的な目標をつくり取り組んでいます。その２つが、 

１．廊下を歩こう 

２．あいさつ大好き金山小学校 

です。あわせて金山小マスコットキャラクターもポ

スターなどに描き入れてつくるなど、とても工夫をし

てがんばってくれています。 

１学期には、廊下に紙風船をおいて、廊下を歩くよう意識付けを図ってくれました。そして、９月、児童会

の役員の子達が、朝、校門で「あいさつ運動」を実施し、朝から、笑顔のあいさつが飛び交っていました。 

これらが、一過性のものにならないよう、心のこもったあたたかい雰囲気を大切にし、「笑顔あふれる金山

小学校」をつくっていきたいと思います！  

 

 

 

 

 

 

今後の主な行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 
新ＡＬＴ クリッシー先生が着任しました！ 
前回の学校だよりで紹介しました新しいＡＬＴのクリッシー先生が、金山小

で初めて授業を行いました。初日は、早速たくさんの子どもたちが目を輝かせな

がら、クリッシー先生を出迎えていました。中には、自己紹介を英語でする子な

どもおり、クリッシー先生もとても喜んでいました。 

クリッシー先生にとって、初めての仕事で、しかも自分の住む国と違う国に１

人で生活する、不安がいっぱいだろうと思います。そんなとき、子どもたちの明

るい笑顔が、クリッシー先生に元気と勇気を与えてくれます。街中で見かけたと

きなども、明るく声をかけてあげてください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月 １日（月） スクールカウンセラー来校 

    2日（火） 囲碁教室（３・４年生） ＡＬＴ来校 

３日（水） 運動会総練習 

5日（金） 運動会前日準備および観覧席設置 

６日（土） 運動会 （雨天時は基本的に順延の予定です。） 

９日（火） 代休日 

   １２日（金） 委員会活動 

   １６日（火） ＡＬＴ来校 

   １７日（水）  外国語出前授業（６年生） 

   ２２日（月） スクールカウンセラー来校 

   ２３日（火） ＡＬＴ来校 

   ２４日（水）  外国語出前授業（６年生） 

   ２４日（水）・２５日（木） 自然の家宿泊研修（５年生） 

   ２６日（金） 集金袋配布 

   ３０日（火） ＡＬＴ来校 

   ３１日（水） 東紀州くろしお学園との交流（５年生） 

１１月 ２日（金） 秋の遠足（予備日５日（月）） ※詳細については後日連絡します。 

   １７日（土） 学習・音楽発表会 学級懇談会 ※詳細については後日連絡します。 

   ２１日（水） 紀南音楽発表会（５・６年生：熊野市民会館） 

 ３月１９日（火） 卒業式 

笑顔あふれる金山小学校 

９月７日（金）にＰＴＡ役員会が開催され、今年の運動会について、話し合われました。その中か

ら、２点報告します。 

①来年度以降の運動会の日程について 

本校はこの地域の学校では一番遅い日程（10月第一土曜）で、ここ数年実施しております。こ

の点について、来年度から１週間早める方向を、年度当初から検討しておりました。しかしなが

ら、今年の夏は異常ともいえる猛暑で、県内の学校でも、日程を遅くする方向で話し合われている

学校があります。そのような中、日程を早めるのは、熱中症の発生など子どもたちの健康面へのリ

スクが大きくなることから、来年度以降の日程についても、これまで同様の１０月第一土曜で進め

ていきたいと考えます。ご了解ください。 

②観覧席の場所取りについて 

この件について、意見交換が行われました。 

「仕事の都合がつきにくく、場所取りになかなか参加できない保護者もいるのではないか。」 

「早い者勝ちではなく、抽選にしたらどうか。」 

「これまでの経過の中で、今の方法になったと思う。変えるのであれば、早い時期に周知した方

がよいのではないか。」 

等の意見が出ました。これらの意見をふまえ、本部役員会で検討した結果、

場所取りについては、今年度は例年通りで行います。今後、みなさんが気持ち

よく観覧できる方法を検討していくことで、本部役員会では話を終えました。 

なお、今年度は、放送コードの延長等をし、運動場のトラックの位置を南側

に若干ずらし、観覧席を若干広くしました。 

子どもたちの懸命な姿を、気持ちよく応援していただければと願っていま

す。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。 

４年 湊いぶきさん画  


